COMMUNIQUE DE FRANCE GALOP

CAS DE FIEVRE AVEC ATTEINTE NERVEUSE A PAU – Avril 2017

Quelques chevaux d'un effectif à l'entraînement ont présenté la semaine dernière un épisode de fièvre sans aucun autre symptôme qu'une baisse transitoire d'appétit.

Ces chevaux ont été mis au repos et une procédure d'isolement a été instaurée pour les chevaux en contact.

Des prélèvements ont été faits et les premiers résultats établissent qu'l s'agit d'infection à l'herpès virus équin de type 1.

Les mesures sanitaires ont été prises dès les premiers signes de fièvre par le vétérinaire de service en contact avec les services de France Galop.

Des symptômes nerveux sont apparus aujourd'hui sur quelques chevaux dans le barn placé en isolement.

Les traitements médicaux et sanitaires ont été renforcés.

Il est recommandé de surveiller la température des chevaux et de mettre au repos ceux qui ont de la fièvre.

Le Service Contrôles de France Galop est à la disposition des socio-professionnels qui rencontrent une difficulté sanitaire au : 01.49.10.22.22